

Optimalkan Kinerja Satuan, Kodim Surabaya Utara Gelar Evaluasi Organisasi Satkowil

Wanto - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

Sep 22, 2022 - 10:51



Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Pimpin Kegiatan Evaluasi Organisasi Satkowil Kodim 0830/Surabaya Utara TA. 2022 di Ruang Data

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara selenggarakan Pelaksanaan Kegiatan Evaluasi Organisasi Satkowil Kodim 0830/Surabaya Utara TA. 2022 dengan Tema "Melalui Kegiatan Evaluasi Satkowil Kita Tingkatkan Kemampuan Teritorial Dalam Pelaksanaan Binter Guna Mendukung Tugas Pokok TNI-AD" kepada

Koramil jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, di Ruang Data Makodim Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kec. Krembangan, Kamis (22/09/2022) pagi.

Kegiatan Evaluasi Organisasi Satkowil ini diselenggarakan oleh Staf Teritorial Kodim 0830/Surabaya Utara tersebut diikuti oleh Para Danramil, Batuud dan Operator Koramil beserta Staf Kodim.

Dalam sambutannya, Pasi Teritorial Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Chb Hermansyah mengatakan, tujuan dilaksanakannya Kegiatan Evaluasi Organisasi Satkowil Kodim Kodim/0830 Surabaya Utara TA. 2022 ini adalah untuk mengetahui apa yang menjadi kekurangan, kendala dan hambatan dalam pelaksanaan seluruh kegiatan selama setahun, sehingga dapat diperbaiki dan diminimalisir kelemahan dan kekurangan tersebut pada kegiatan selanjutnya.

“Untuk mencapai hasil yang optimal dalam setiap program kerja yang sudah berjalan perlu dilaksanakan kegiatan evaluasi untuk mengetahui apakah program kerja tersebut sudah mencapai target yang telah ditentukan dalam periode tertentu. Ini perlu dilakukan karena sangat penting walaupun kegiatan tersebut sudah rutin dilaksanakan setiap semesternya dengan tujuan untuk meningkatkan kinerja dan memperbaiki kekurangan dalam suatu program kerja,” ujar Pasi Teritorial.

“Evaluasi ini tentunya sangat penting dan perlu dilakukan untuk mengadakan perbaikan-perbaikan terhadap kekurangan, agar pada program kerja kedepan akan lebih baik hasilnya. Evaluasi kegiatan yang sudah dilaksanakan ini menjadi tolak ukur baik bersifat intern maupun kegiatan yang berhubungan dengan masyarakat binaan,” pungkasnya.